

undefined - lundi 15 juillet 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

L'association Sourire et vivre veut poursuivre son action pour Akono

Propos recueillis par Françoise Granjon



Marie Viricel, présidente de l'association Sourire et vivre actions humanitaires d'Afrique avec la Fondation EDF étaient au Cameroun pour vérifier la fiabilité du projet de réhabilitation des écoles du village d'Akono. Photos DR

L'association Sourire et vivre actions humanitaires d'Afrique de Luzinay a pour objectif d'aider les villages du Cameroun à se développer économiquement. Le point avec la présidente Marie Viricel.

Marie Viricel, que pouvez-vous nous dire de l'association ?

« Depuis trois ans, notre association œuvre en faveur des habitants des villages d'Afrique et travaille avec les populations locales afin de mieux répondre à leurs besoins. Notre mission est de les aider à réduire les écarts de pauvreté par des actions ciblées. Notre objectif : leur apporter notre aide pour qu'ils puissent se développer. Notre ambition est de s'étendre, grâce aux dons, aux actions mises en place pour créer des emplois et leur donner la chance de croire aux changements, pour éviter que les jeunes quittent le village, le pays. »

Quel est votre rôle exactement ?

« Je suis présidente. Avec les bénévoles, nous menons des actions humanitaires pour le Cameroun, pays dont je suis originaire. On veut aider l'arrondissement d'Akono à se développer, réduire l'écart qui existe dans l'apprentissage des technologies, réduire l'exode rural subit par l'ensemble des villages. »

Quelles solutions arrivez-vous à mettre en place ?

« On arrive notamment à récupération de dons. Mais aussi à envoyer deux conteneurs pour l'école primaire à Akono, avec du matériel médical reçu par une ONG, des manuels scolaires, une couveuse au dispensaire. J'ai des contacts avec l'ensemble des autorités locales pour soutenir ce projet. Son maire et leur sous-préfet étaient d'ailleurs à Luzinay pour présenter ce projet et faciliter la communication avec les populations. La fondation EDF a également été

sollicitée pour la réhabilitation d'une école primaire, améliorer les résultats scolaires et les conditions de travail des enseignants, initier à des méthodes d'apprentissage interactives et professionnelles, faire baisser les inégalités d'apprentissage entre les zones rurales et urbaines... La fondation a accepté le projet et devient notre pilote avec un développement national. Avec leurs représentants, nous nous sommes rendus au village pour vérifier sa fiabilité. Le maire d'Akono met à disposition un hectare de terrain pour chacune des cinq écoles par exemple. Bien sûr, nous avons besoin de partenaires et recherchons des donateurs pour un soutien financier pour que la réalisation du projet puisse s'effectuer pour la nouvelle rentrée scolaire. »

Contact auprès de Marie Viricel à sourirevivre@yahoo.com ou au 06 89 06 31 16. Infos : <https://www.association-sourire-et-vivre-actions-humanitaires-afriqu.org>

